

Press Release

For immediate release



LASHTIQUE MEMPERLUAS BISNISNYA DENGAN BERGABUNG DENGAN FLEI

Di era yang modern ini, segala hal yang praktis, efektif, dan efisien menjadi salah satu hal yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat tengah kota. Oleh karena itu, *eyelash extension* hadir sebagai inovasi baru yang sekarang sudah menjadi *lifestyle* bagi wanita khususnya wanita tengah kota.

Menjaga penampilan menjadi salah satu hal yang wajib diperhatikan oleh wanita. Tidak hanya demi menambah kepercayaan diri, tapi penampilan yang menarik juga bisa menjadi penunjang wanita di dunia pekerjaan. Namun, persiapan di pagi hari bisa memakan banyak waktu bagi mereka yang memiliki jadwal padat setiap harinya. Karenanya, *eyelash extension* bisa menjadi salah satu inovasi dan solusi bagi mereka yang mengalami masalah tersebut. Hal ini terbukti telah disepakati oleh banyak wanita Indonesia sebagaimana terlihat betapa pesatnya perkembangan bisnis *eyelash extension* di Indonesia.

LASHTIQUE merupakan *leading eyelash extension expert* yang berhasil membawa *eyelash extension* sebagai inovasi gaya hidup baru bagi wanita Indonesia. Berdiri sejak Juni 2015, **LASHTIQUE** sudah memiliki banyak outlet yang tersebar di Jakarta, Tangerang, Bekasi, Bandung, serta Surabaya, dan baru saja mengadakan *Grand Opening* untuk outlet kesebelasnya di Neo Soho, Jakarta Barat pada tanggal 16 Agustus 2018.

LASHTIQUE menggunakan bahan berkualitas tinggi dari Korea serta memiliki *beauticians* yang sudah melewati masa *training* demi menjaga kualitas yang didapatkan. Kualitas **LASHTIQUE** sendiri sudah diakui oleh IEDA yang berpusat di Seoul, Korea Selatan. IEDA adalah salah satu asosiasi kecantikan di bidang *eyelash extension* yang terbesar di Asia.

Pada tanggal 5 – 7 Oktober 2018, **LASHTIQUE** berpartisipasi dalam acara Franchise Lisence Expo Indonesia (FLEI) yang diadakan di Jakarta International Expo. Melalui acara FLEI yang ke-16 ini, **LASHTIQUE** ingin memperkenalkan bagaimana peluang bisnis *eyelash extension* terus berkembang, dan ingin mengajak para pebisnis Indonesia untuk bergabung dalam industri ini dengan menjadi *partner* dalam bentuk *franchise*.

LASHTIQUE percaya bahwa bisnis *eyelash extension* saat ini sedang memiliki peluang yang sangat baik seiring dengan besarnya kebutuhan dalam menjaga penampilan bagi wanita urban yang memiliki mobilitas tinggi. Dengan *brand reputation* yang sudah dimiliki saat ini, **LASHTIQUE** tidak hanya menjadi salah satu alternatif yang menjanjikan bagi para pebisnis pemula dalam memulai bisnisnya, tapi juga membantu mereka dalam mengembangkan dan memperluas jangkauan pasar dengan lebih mudah.

Ketahui lebih banyak lagi tentang bisnis *eyelash extension* bersama **LASHTIQUE** di acara FLEI pada tanggal 5 – 7 Oktober 2018 di Jakarta International Exhibition.

ABOUT THE BRAND

LASHTIQUE is a local beauty brand founded by three best friends -- Silvia, Irena, and Stella -- focusing on eyelash extension only. Using concepts of beauty, feminine, and comfort, LASHTIQUE only uses high-quality materials with South Korean standards. Its quality has been approved by IEDA, a Korean-based beauty association. Receiving many loves and supports from women in Indonesia, LASHTIQUE now has 11 outlets spread across Jakarta, Bekasi, Tangerang, Bandung, and Surabaya, and has become the leading eyelash extension expert in Indonesia.

PRESS CONTACT

Contact Person : Silvia (0811-1044-337)

Email : franchise@lashtique.id

Line : @LASHTIQUE

Instagram : @lashtiqueid

Website : www.lashtique.id